

羽村市にキルギス共和国 男子柔道ナショナルチームがやってくる！

羽村市での

# キルギス共和国 男子柔道ナショナルチームによる

## 事前キャンプが決定しました！

令和元年7月4日、キルギス共和国ビシュケク市において、羽村市とキルギス共和国柔道連盟は、「2019世界柔道選手権」及び「東京2020オリンピック」でのキルギス共和国男子柔道ナショナルチームの事前キャンプの実施について、合意書を締結しました。



▲合意書を取り交わすコルバエフ・ズホル ▲キルギス共和国の国旗  
ドシュベック柔道連盟会長(右)と並木市長



### 【ホストタウンとは】

東京2020大会開催に向け、スポーツ立国、グローバル化の推進、地域の活性化、観光振興等に資する観点から、参加国・地域との人的・経済的・文化的な相互交流を図る地方公共団体を「ホストタウン」として日本国政府が登録をする制度。

### 羽村市は、キルギス共和国の ホストタウンに登録されました

令和元年6月28日に、内閣官房東京オリンピック競技大会・東京パラリンピック競技大会推進本部が同大会に向けて推進している「ホストタウン構想」において、羽村市はキルギス共和国のホストタウンに登録されました。

